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●上网对弈
棋手间隔着三张桌子

本届LG杯中国选拔赛是首次
通过网络进行的职业围棋赛，有了
此前男女围甲网络热身赛480多盘
棋的经验积累，中国围棋协会有信
心在线上完成小规模的职业围棋赛
事。而4月开启的LG杯国内选拔
赛就成了“第一个吃螃蟹的人”。

因受疫情影响，本届LG杯赛
主办方暂停了综合预选赛，将原来
由预选赛出线的本赛名额分配给了
相关棋院，并由各棋院自己进行选
拔。中国的选拔赛由最新等级分排
名靠前的24名棋手分成6个小组
进行单淘汰赛，决出参加本赛的6
个席位。总共18场比赛，均在腾讯

野狐平台进行。
赛前几日，位于北京的中国棋院

国家围棋队训练室打扫一新，配置好
电脑和网络，迎接前来比赛的棋手。
10日的首日比赛，按照计划，棋手每
人一个训练室进行比赛，但因为有两
个训练室网络不太稳定，最终4名棋
手集中到了一个大训练室比赛，每人
隔了三张桌子的距离。中国围棋协会
副主席华学明认为：“其实在一个训练
室对我们反而更好，首先不用每个房
间派人监督了，其次也有了一些比赛
气氛。”

●软件监督
坚持操守惜职业生涯

11日进行了选拔赛第二日的比
赛，值得一提的是，参赛的4名棋手均

不在北京，其中辜梓豪和谢尔豪仍
在武汉，都无法到中国棋院参赛。
那么，如何确保不在棋院现场的棋
手公平竞赛？按照要求，比赛时4
名棋手须登录“腾讯会议”软件，打
开“屏幕共享”功能，接受全方位监
控，最终，11日的两场比赛均正常
顺利完成。

率先结束的第三组一盘比赛
中，李轩豪执白中盘击败世界冠军
谢尔豪。获胜的李轩豪将与党毅飞
争夺第三组的出线权。第一组的辜
梓豪与陶欣然争夺非常激烈，最终
辜梓豪执白以4目半获胜，他将与
檀啸争夺出线权。

如今的职业棋手，训练、复盘都
离不开围棋AI的辅助。像LG杯
这样的世界大赛首次通过网络进

行，已完成的比赛精彩程度丝毫不
受影响，公平公正也得到保证，这里
面的缘故，一方面是棋手本身的职
业素养，华学明说：“他们到了一定
层次，还是要坚守职业操守。特别
是像辜梓豪、谢尔豪都到这种程度
了（世界冠军），我相信他们不会作
弊。”另一方面，则是中国围棋协会
在纪律上加强管理。赛前，国家围
棋队明确了对网络比赛违规行为的
处罚规定：若发现有国家队棋手使
用AI或发生其他违规行为，一经查
实，开除出国家队；因违规被处理的
非国家队棋手，3年内不得入选国
家队。棋手们也都支持这样的决
定，为了围棋运动能发展得更好走
得更远，棋界必须正风肃纪，作为棋
手也应珍惜职业生涯。

4 月 11 日下
午，首次线上进
行 的 世 界 职 业
围棋大赛、第25
届 LG 杯世界棋
王 战 中 国 选 拔
赛 在 腾 讯 野 狐
围 棋 平 台 完 成
第 二 天 的 两 盘
比 赛 。 天 各 一
方 的 两 场 对 话
中，李轩豪胜谢
尔豪，辜梓豪胜
陶欣然，各自晋
级 所 在 小 组 的
决赛。

世界职业围棋大赛首次线上进行

LG杯中国选拔赛成首个“吃螃蟹”者

□金雷

新华社北京4月12日电 日前
中超公司提出广州恒大淘宝俱乐
部在2019赛季末轮赛事结束后的
庆祝活动违反中超商务规定并作
出扣减参赛费50万元的处罚，广
州恒大12日发布公告，对此处罚
提出抗议。

恒大俱乐部在公告中称：“俱乐

部曾向贵司提出申请按惯例于赛后举
行庆典，在贵司并未做任何安排的情
况下，俱乐部为响应广大球迷要求组
织相关活动，且活动并未对比赛完整
性造成任何影响。此外，根据贵司要
求，俱乐部全程配合了于2019年12
月7日在上海进行的中超颁奖典礼。”

恒大俱乐部同时表示，中超公司

有失公允的决定已经严重损害俱
乐部品牌形象，在此提出抗议并
保留相关法律追诉权利。

记者就此事采访了中超公司
总经理董铮，他表示，恒大俱乐部
举行夺冠庆典时花车上的某汽车
广告属于中超竞品，对于恒大的
处罚是基于相关中超商务规定作
出的。如果恒大不认可处罚可以
通过正常途径进行申诉。

记者随后翻阅了《中国足球
协会超级联赛商务管理规定》，规
定中写道：“中超比赛日当天的赛
场内，如LED广告、球门两侧3D
地毯等出现了缺失、遮挡、损坏、
误播、漏播、未按要求布置或发布
等，以及违反《中超联赛商务开发
产品类别保护通知》或未经中超
公司批准增加非中超赞助商、合
作伙伴的广告，一经核实，中超公
司有权对相关俱乐部予以每项目
每次扣减参赛费50万元的处罚。”

董铮说：“中超公司和包括恒
大在内的各俱乐部一直以来为维
护联赛整体形象，提升中超品牌
价值而积极协作，大家的根本利
益是一致的。”

中超公司开出罚单 广州恒大提出抗议

恒大上赛季夺冠庆典有无违规？
在英国天空体育近期发起的一

次票选赛季最佳球员的活动中，热
刺前锋孙兴慜获得57%的票数，获
选热刺本赛季最佳球员。

热刺本赛季表现不及预期，原
主帅波切蒂诺下课，而孙兴慜是球
队为数不多的亮点。到目前为止，
他在热刺的32场比赛中收获了16
个进球和8次助攻。

在哈里·凯恩受伤的情况下，孙
兴慜填补了他的空缺。这位27岁
的亚洲第一球星不仅是热刺最好的
球员之一，即便放眼英超，他也足够
优秀。

在本赛季英超联赛第16轮热
刺主场5∶0大胜伯恩利的比赛中，
孙兴慜打入了一记技惊四座的长途
奔袭，被视为赛季最佳进球的有力
候选。比赛第31分钟，孙兴慜在一
次反击当中千里走单骑，从后场启
动的他长途奔袭约70米，完成一条
龙破门。包括门将在内，伯恩利共
有9名球员参与到这次防守中，但
无人能够阻挡孙兴慜得分。

在2019年金球奖评选中，孙兴
慜在最终的评选中位列第22位，这
是亚洲球员在金球奖评选中的历史
最高排名。不过，孙兴慜目前受到
伤病的困扰，他希望自己能在下个
赛季回到最佳状态。

本月初，热刺俱乐部宣布，孙兴
慜将开始在韩国接受军事训练，5
月完成训练后孙兴慜将返回伦敦。
据悉，虽然孙兴慜在2018年随队夺
得亚运会冠军之后获得了免兵役的
权利，但他仍需要参加基础的军事
训练和志愿服务活动。 (中新网)

当之无愧！
孙兴慜被票选为

本赛季热刺最佳球员

正在苏州集训的中国女足主教
练贾秀全和队员王霜，4月11日接
受了央视《足球之夜》节目的采访。
贾秀全表示：王霜、姚伟、吕悦云三
名武汉国脚是中国女足战术体系中
不可或缺的球员；而王霜则畅谈了

回归后的心情和愿望。
贾秀全介绍：“本着对王霜、姚伟、

吕悦云的健康着想，虽然她们三人的核
酸检测都正常，但还需要等待血清测试
的结果，在这个结果出来后，我们再根据
苏州当地的防疫要求安排下一步工作。”

贾秀全表示，在中国女足战
术体系中，王霜、姚伟、吕悦云都
不可或缺。“任何一个主教练都希
望球队中有特点的球员越多越
好，各个位置有实力的球员越多
越好，王霜、姚伟和吕悦云是我们
球队的战术体系中不可缺少的球
员。如果她们当初能和我们一起
去澳大利亚参加小组赛，我们会
踢得更好，每场比赛战术调整的
余地会更大。”

“整整等待了77天，如今能
再次回到国家队，我真是非常开
心！”王霜当面感谢了教练组对她
的信任，“贾指导始终没有忘记
我，他不断地通过沟通和各种各
样的方式，全力争取让我们归队，
这让我们非常感动。”王霜表示。

中国女足4月2日在苏州集
结，将一直练到4月底。王霜表
示：“现在我回归球队了，我有信
心和全队一起拼下韩国队，进军
东京奥运会。” （刘大伟）

中国女足主帅贾秀全表态：

王霜等三人不可或缺

据新华社北京4月12日电 国
际乒联首席执行官史蒂夫·丹顿12
日晚发出一封公开信，传达乒联近
期应对新冠肺炎疫情的相关动态的
同时，也传递出对现有赛事体系进
行大刀阔斧改革的决心，其中包括
取消世界乒乓球单项锦标赛、只保
留团体世乒赛的设想。

丹顿提出这一大胆设想的前提
是，国际乒联在过去两年间已就设
立世界乒乓球公司（WTT）做好规
划，并在被新冠肺炎疫情打断前已
经在着手实施，而这个以商业方式
运营赛事的全新机构将最终呈现每
年3到4个“大满贯”赛事。

“每年3到4个大满贯，再加上
单项世锦赛，不仅战线拉得太长，同
时赛事日程和市场运转也会出现冲
突。大满贯赛事将覆盖更大的观众
群，也比每两年一届的单项世锦赛
表现更好。通过这些赛事，我们能
够更好地定义所谓单项世界冠军。”
丹顿在公开信中这样解释道。

在他看来，这样的安排是真正

“把运动员和球迷放在乒乓球项目
更核心的位置上”，在乒联规划的新
赛事体系中，国家协会将专注于团
体赛事、奥运会和残奥会，而运动员
们则在个人赛事上“把控自己的命
运”。

这封公开信里，丹顿首先坦承，
疫情令整个体坛遭受重创，包括不
可避免的财政困难；但他乐观地指
出，艰难的日子也带来巨大的契机，
行动被迫戛然而止令人们“可以就
已知过往表现不佳的所有领域进行
反思和改进”。

疫情发生以来，国际乒联已经
两次推迟了原定于韩国釜山进行的
2020团体世乒赛，取消6月底前所
有国际乒联赛事和活动。国际乒联
还专设任务小组，随时观测疫情走
向，以确保乒联能应势而动。

随着2020东京奥运会和残奥
会推迟至2021年夏，国际乒联也在
着手修订2020和2021赛事日程。
丹顿称，国际乒联的总体赛事日程

“可能要到2022年才能重回正轨。”

国际乒联将对现有赛事体系进行改革

世锦赛只保留团体赛？

据外媒报道，近日ATP主席高
登齐在采访中表示，最近几周他已
经和费德勒、纳达尔以及德约科维
奇就网坛备受关注的问题商谈过。
高登齐说，如果赛季重新开始，“三
巨头”都同意计划补办尽可能多的
重要赛事这一理念。

此前，ATP和WTA发表联合
声明，网坛巡回赛将暂停到7月13
日。大满贯赛事中，尽管温网已经
取消，但美网暂时还未有推迟或取
消的声明，而根据法网此前的官宣，
这项红土大满贯赛事将延期到9月
20日-10月4日举行。

“球员们都同意我的意见。”高
登齐在采访中表示，“我和球员委员
会的每一位成员都谈过，还包括费
德勒、纳达尔以及德约科维奇。他
们都同意我们的理念——补办尽可
能多的重要赛事。”

“因此，即使这一切都是假设，
将法网延迟至9月举办仍然是有意
义的。”高登齐补充道，“但是如果美
网到时不能按期举行，它推迟两三
周是没有意义的，因为如果9月初
不能恢复比赛，我很怀疑整个9月
是否可以重新办赛。我们一直在讨
论本赛季的赛程安排，已经提出了
大约50个不同的版本，而随着疫情

的变化，我们不得不每天调整。”
谈及WTA，高登齐表示，“我

们也在积极努力和WTA合作，因
为女子巡回赛在亚洲有着广泛的影
响。理想情况下，我们希望在法国
网球公开赛之前或是之后，在红土
场上重新安排两项大师赛。”

(中新网)

ATP赛程每天都在调整

“三巨头”认可延期补办大赛

新华社渥太华4月11日电 女
子网球协会（WTA）11 日宣布，
2020年度加拿大蒙特利尔女子网
球公开赛已经被取消，而且这项赛
事在2021年之前都不会举行。

按照加拿大魁北克省的要求，
8月31日前所有体育和文化活动
都被取消，以减缓新型冠状病毒的
传播，原定于8月7日至16日举行
的蒙特利尔站的比赛也不得不随之

取消。WTA在一份声明中表示：
“由于魁北克省政府禁止在8月31
日前举办赛事，蒙特利尔罗杰斯杯
将推迟到2021年。”

蒙特利尔公开赛是美国网球公
开赛之前的一次重要的热身赛。目
前，四大满贯赛事之一的温布尔登
公开赛已被取消，法国网球公开赛
则推迟到美国网球公开赛之后，预
计于9月至10月举行。

女子网球协会宣布：

蒙特利尔网球赛推迟至明年举行

世界田联日前通过官网宣布，
将今年8月8日至9日设置为各个
国家和地区田径锦标赛的保护窗口
期。从8月初至10月，世界田联希
望呈现一个较为坚实的室外赛季，
最终的赛程安排将在4月底公布。

世界田联表示，设置窗口期的
目的是为运动员提供一个不与其他
赛事发生冲突的比赛机会，世界田
联鼓励各会员协会在确保安全的情
况下利用此窗口期举行全国锦标
赛。

声明中，世界田联主席塞巴斯
蒂安·科表示，今年8月8日至9日
将是各个国家和地区田径锦标赛的
保护窗口期，“如果有可能的话，我
们希望先从8月初的全国锦标赛开
始，随后直到10月，我们希望能呈
现一个室外赛季，帮助运动员找准

自己的位置，不过这也要视疫情情
况而定。”

受到新冠肺炎疫情影响，包括
钻石联赛在内的世界田联旗下多项
大赛受到影响。世界田联表示，由
各会员协会、各大洲田径协会、赛事
主管以及运动员委员会组成的特别
工作组将负责商讨各项赛事的日程
安排，确保在窗口期内举办的全国
锦标赛不会与钻石联赛等赛事“撞
车”。

据介绍，特别工作组在与钻石
联赛、洲际巡回赛等相关方面协商
后，将于今年4月底公布2020年室
外赛季的赛程安排。此外，特别工
作组也已达成一致，明年各个国家
和地区田径锦标赛的保护窗口期将
设置在2021年6月5日至6日以及
6月26日至27日。 (中新网)

世界田联设置全锦赛窗口期

希望8月恢复室外赛季

据新华社柏林 4 月 11 日电
2008年北京奥运会男子铁人三项
冠军、德国运动员扬·弗罗德诺11
日在西班牙家中完成铁人三项挑
战，并在线全程直播这一过程，活动
筹集了约20万欧元善款，用于支援
西班牙当地抗击新冠疫情，以及捐
赠给劳伦斯体育公益基金。

弗罗德诺耗时8小时33分40

秒，在家中完成了全程铁三挑战，包
括在逆流小型泳池中游泳 3.8 公
里，在健身房智能单车上完成骑行
180公里，在跑步机上完成42.2公
里马拉松。

弗罗德诺获得过三次铁人三项
世锦赛冠军，两次半程铁三世锦赛
冠军，是当前全程铁三的世界纪录
保持者。

德国奥运冠军直播“家中铁三”
筹集20万欧元善款

“三巨头”之一的费德勒。
（资料图片）

▶LG杯中国选拔赛在中国
棋院国家围棋队训练室落子。

恒大庆典花车惹祸？

王霜（右）昔日英姿。 （资料图片）

孙兴慜：“我是‘刺头’。”


